
POCO verlagert Logistik fürs
Online-Geschäft von Bergkamen
nach Bönen

34.000 Quadratmeter Lagerfläche und zwölf Meter hohe Regale
bieten  in  Bönen  ausreichend  Lager-Kapazitäten  für  den
Paketversand.

Rund fünf Millionen Euro hat der Einrichtungsdiscounter POCO
investiert, um den neu angemieteten Logistikkomplex in Bönen
als Auslieferlager für sein stetig wachsendes Online-Geschäft
startklar zu machen. Jetzt sind die Arbeiten abgeschlossen:
Der Regelbetrieb soll Mitte Mai aufgenommen werden.

Standortleiter Jihad El-Cheikh Hassan wird mit seinem 100-
köpfigen Team vom bisherigen Standort in Bergkamen-Rünthe nach
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Bönen  umziehen  und  das  neue  Lager  in  Betrieb  nehmen.  In
Zukunft will POCO 200 Arbeitsplätze in Bönen schaffen.

Der Standort in Bergkamen wird weiterhin logistisch genutzt –
für das boomende Online-Geschäft fehlt dort jedoch schlichtweg
der Platz. Deshalb machte sich das Unternehmen bereits 2019
auf die Suche nach einem geeigneten Ort zum Ausbau seiner
Logistik-Kapazitäten.  „Dass  wir  diesen  in  unmittelbarer
Nachbarschaft  gefunden  haben,  freut  uns  sehr,  weil  die
eingespielte  Mannschaft  zusammenbleiben  kann“,  so  POCOs
Logistikleiter und Prokurist Dr. Thomas Albrecht.

Für den Komplex in der Rudolf-Diesel-Straße 1-3 wurde ein
langfristiger Mietvertrag zwischen POCO und dem Immobilien-
Verwalter  Logicor  abgeschlossen.  Auf  der  rund  34.000
Quadratmeter großen Lagerfläche mit bis zu zwölf Meter hohen
Regalen werden zukünftig online bestellte Artikel gelagert und
von Bönen aus an Kunden im gesamten Bundesgebiet verschickt –
von Kleinelektrogeräten und Kleinmöbeln bis hin zu Baumarkt-
und Dekorationsartikeln. „Wir freuen uns, unseren Kunden in
Kürze  deutlich  mehr  Produkte  bequem  per  Paketversand  nach
Hause liefern zu können“, sagt Dr. Thomas Albrecht.


